

# Ein Liebesbrief an Michael?

Von \_hide\_

## Kapitel 4:

Soooooooo! Auch wenn ich im Moment unter Zeitdruck und ideenlosigkeit leide versuche ich mal weiter zu schreiben.

Viel spass.

Die Engel hatten es endlich geschafft und waren nun im Palast.

Alexiel: „Geh ich recht in der Annahme das ihr zu Kurai wollt?“

Sefie: „Ja!“

Alec: „Geht einfach zum Ende des Ganges. Kurai ist eigentlich immer im großen Saal um diese Zeit. Ich muss mich umziehen gehen.“ Alexiel verabschiedete sich von der Gruppe und verschwand durch eine Tür in einen anderen Korridor.

Raph: „Also dann, auf in den Kampf.“

Mika: „Hey das is mein Motto!!“ Die Engel machten sich nun auf zum besagtem Raum. Was sie nicht wussten war, dass ihre Ankunft einer gewissen Person nicht unbemerkt blieb und diese besagte Person unsere Freunde in ein Labyrinth gesperrt hatte ohne das diese es merkten. (Und nun ratet wer diese gewisse person ist. na schon ne idee?? antwort gibts später.)

Zaphikel: „Sind wir immer noch nicht da?“

Rosiel: „Ich bin mir sicher, dass wir schon mal hier waren.“

Raph: „Alexiel hat gesagt geht zum Ende des Ganges. Wir gehn jetzt die ganze Zeit gerade aus. Wir können uns nicht verlaufen haben. Das ist Unmöglich!“

„Aber nein mein Lieber Raphael, in meinen Wunderland ist ALLES möglich!“

Raph: „Habt ihr das auch gehört?“

Mika: „Nein was denn?“

Raph: „Ach nichts!“

Sefie: „Raphael ihr wisst, dass das ein schlechtes Ohmen ist?“

Raph: „Ja war bestimmt nur der Wind.“

„Macht dir das eigentlich Spass, Leute immer wieder in Fallen zu locken und sie zu deinen Puppen zu machen?“

„Würd ich es sonst machen, Prinzessin?“

Kurai: „Lass mich kurz überlegen. JA!!“

„Und habt ihr euer Geschenk schon geöffnet?“

Kurai: „Darum bin ich hier. Kann ich sichergehen, dass da nicht eckeliges

drin ist." Die hagere Gestalt erhob sich und ging zu Kurai. Sie nahm ihr die kleine Schachtel aus der Hand, löste die Schleife, öffnete es und nahm den Inhalt heraus. Das Kästchen ließ sie auf den Boden fallen und schritt dann zu Kurai. Sie kniete sich vor ihm nieder und zog sie an sich heran. Erst wusste Kurai nicht was das sollte, als sie etwas kaltes und metallisches an ihrem Hals spürte wich sie erschrocken zurück. Erst jetzt merkte sie, dass sie eine Halskette trug. Die Kette war feingliedrig und Gold. Der Anhänger war (wie soll der Anhänger denn aussehen? ich sollte mir besser vorher den Ablauf der Story überlegen und nicht einfach alles schreiben was mir gerade einfällt) Oval mit eingeritzten Zeichen die Kurai nicht entziffern konnte. Der Anhänger war Diamanten ähnlich und dort wo die Zeichen eingeritzt waren, schimmerte es blau-grün.

„Der Anhänger ist aus Engelskristall. Die Zeichen wurden mit einer besonderen "Klinge" eingeritzt. Daher leuchten sie auch. Gefällt er euch?"  
Kurai: „Ja er ist... wunderschön!"

Mad Hatter: „Das selbe hat eure Mutter auch gesagt als sie diesen Anhänger gesehen hat. Sie hätte ihn gerne getragen aber dazu ist es jetzt wohl zu spät. Aber versprecht mir eins, sagt niemandem, auch nicht Alexiel, von wem ihr den Anhänger habt."

Kurai: „Versprochen! Aber du lass jetzt auch mal die Engel frei. Die kannst du später noch ärgern."

Mad: „OK."

Sefie: „Dort ist ja endlich die Tür." Alle waren erleichtert als sie endlich die große Flügeltür erreicht hatten.

Raph: „Ich hoffe bloss, dass das auch die richtige ist." Raphael wollte gerade die Tür öffnen, als diese von innen geöffnet wurde und Alexiel die Tür fragend anschaute.

Alexiel: „Ihr habt über eine 3/4 Std. gebraucht um ans Ende des Korridors zu kommen! Was ist passiert? Habt ihr euch Verlaufen? Kurai wollte schon nen Suchtrupp losschicken!"

Raph: „Ich hab keine Ahnung!"

„Engel sind langweilige Wesen, die keinen Spass verstehen!"

Raph: „Diese Stimme! Die hab ich vorhin auch gehört!"

Alexiel: „Engel verstehen schon Spass, aber um deine Spässe zu verstehen muss man mindestens so durchgeknallt sein wie du!"

Mad: „Danke! Ich seh das als Kompliment!"

Paph\*flüster\*: „Hey Mika gehörte die nicht mal zu den Mächten??"

Mika: „Weiss nich so genau. Sie hat Ähnlichkeit mit einem Engel. Wie war der Name doch gleich? Ähm...Nein das ist der Name von nem Kerl...Also...Warte...Ich habs gleich..."

Mad: „Ich bin geschockt! Sagt bloss ihr habt mich vergessen. Von Michael hatte ich das erwartet aber nicht von euch Raphael!" Sie nahm ihren Hut ab und schaute Raphael tief in die Augen. Diesem lief es eiskalt den Rücken runter als er anfang sich langsam zu erinnern.

Raph: „Du...aber ...ich meine ...hi...also...ähm...nun..."

Mad: „Was is? Hats dir die Sprache verschlagen?"

Sefie: „Raphael, wer ist das?"

Raph: „Der Achon Belial, der zusammen mit Lucifer die Rebellion anfang. Sie hat tausende hohe Engel zum Fall gebracht und hätte es auch fast

geschäft den Rang der Mächte auszurollen, da sie alle gegeneinander aufgespielt hat."

Mad: „Na also, Wenigstens ein paar Sachen an die ihr euch erinnert. Ich würd ja gerne noch weiter alte Erinnerungen austauschen, doch mein Herr ruft nach mir. Ich bin mir sicher, dass wir uns wiedersehen werden!" Sie verbeugte sich vor der Gruppe, die sie nun etwas ungleubig anschauten. Diese hagere Gestalt war also für den Zusammenbruch der Mächte verantwortlich.

Mika: „Das soll das Mädchen mit dem Schmetterlings Tattoo sein? Kann ich mir irgendwie nicht vorstellen." Während die anderen immer noch ungläubig drein schauten, war Mad schon zur Tür gegangen und verschwand nun in ein helles Licht gehüllt und ein Schwarm Königs Schmetterlinge flog durch den Raum, auf der Suche nach einem Ausgang, den sie bald fanden und verschwanden.

Raph: „Jetzt erinnere ich mich!" Alle wichen erschrocken einen Schritt von Raphael weg.

Zaph: „An w...w...was denn??"

Raph: „Mika-chan, vor ein paar Tagen wurde ein Brief für die bei mir abgegeben. Warte ich hab ihn in meine Tasche gesteckt. \*mit sich selbst red und die Taschen durchwühlt\* Der war doch vorher nach da. Nun komm schon...§\$&")=)

Ich...Ich muss ihn irgendwie verlegt haben!! HAHAHAHAHAHA!"

Mika\*stinksauer\*: „Das ist nicht WITZIG! DA BEKOMM ICH SCHON MAL POST UND DANN VERLIERT SO EIN §?!"%& WIE DU IHN!!!!!! WENN DU IHN NICHT FINDEST PASSIERT HIER EIN RIESEN..."

Kurai: „Krieg dich wieder ein! Den Palast zu sprengen ist mein Job, also halt deine Kräfte im Zaum!"